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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.JÖrg HAIDER, PROBST 

an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Subventionsvergabe an die österreichische Bergbauern

vereinigung - Nadnveis der widmungsgemäßen Venlendung 

Im Zusammenhang mit der finanziellen Förderung, die das Bundes

ministerium für Land- und Forstwirtschaft der österreichischen 

Bergba1.lernvereinigung zuteil werden läßt, 'i,..,ird in Kärnten inuner 

\vieder die Vermutung laut., daß auf diesem Wege auch eine indirekte 

Subventionierung der Gruppe Longo Mai erfolge, deren Aktivitäten 

bekanntlich in der Öffentlichkeit schon wiederholt Kritik hervor

gerufen haben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bun

desminister für Land- und Forstwirtschaft die 

A n fra g e : 

1. Ergeben sich aus den von der österreichischen Bergbauernver

einigung bisher vorgelegten Verwendungsnachweisen Anhaltspunkte 

dafür, daß ei.n Teil der Förderungsmittel der Gruppe Longo Mai 

zugeflossen sein könnte - und, wenn ja, wie nehmen Sie dazu 

Stellung? 

2. Kann die Nöglichkeit derartiger Abzweigungen mit Sicherheit 

ausgeschlossen werden? 
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